



Antwort zur Anfrage Nr. 1188/2012 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Neustadt betreffend

Grünflächenpflege auf dem Peter-Cornelius-Platz (CDU)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Frage 1) Wie oft führt die Verwaltung mit welchen Abständen Mäharbeiten auf dem Platz durch?

Die Rasenfläche wird ca. 10-12 mal jährlich gemäht.

Frage 2) Führt die aktuelle Häufigkeit der Mäharbeiten zu einer Verringerung der Artenvielfalt auf dem Peter-Cornelius-Platz

Der Peter-Cornelius-Platz wurde schon immer als Kernfläche und somit als intensiv gepflegte Grünanlage behandelt. Insofern ergibt sich keinerlei Änderung in der Artenvielfalt.

Frage 3) Hat die Verwaltung eine Liste mit allen auf dem Platz vorhandenen Arten?

Nein.

Frage 4) Sieht die Verwaltung eine Möglichkeit, auf dem Peter-Cornelius-Platz nahe des Spielplatzes Bäume zu pflanzen, die für den Menschen essbare Früchte tragen?

Der Peter-Cornelius-Platz ist dicht mit Bäumen überstanden. Neupflanzungen von Bäumen sind deshalb durch den vorhandenen Schattendruck, unabhängig von der Baumart, aus fachlicher Sicht nicht sinnvoll.

Mainz, 15.08.2012

gez. Eder

Katrin Eder

Beigeordnete